

Derby Tim Ibu Kota, Lazio Menang Tipis dari Roma



Realitarakyat.com – Lazio berhasil mengalahkan AS Roma 3-2 dalam laga Derby della Capitale pada pekan keenam Liga Italia di Stadion Olimpico, Senin (27/9) dini hari WIB.

Lazio jadi tim yang berhasil unggul lebih dulu di pertandingan ini. Lazio membuka keran gol mereka berkat kontribusi gelandang asal Serbia, Sergej Milinkovic-Savic pada menit ke-10.

Gol Lazio bermula dari umpan silang yang dikirimkan oleh Felipe Anderson. Bola kemudian disundul Milinkovic-Savic tanpa mampu dibendung oleh Rui Patricio.

Sembilan menit berselang pendukung tuan rumah kembali bersorak. Serangan balik cepat yang dibangun Lazio diakhiri Pedro dengan tendangan terarah dari luar kotak penalti yang menggetarkan gawang Roma dan membuat skor jadi 2-0.

Roma coba merespons setelah tertinggal 0-2 dalam derbi tim sekota ini. Upaya I Lupi baru membuahkan hasil jelang akhir babak pertama.

Gol yang membuat skor jadi 1-2 dicetak pemain belakang, Ibanez. Bek asal Brasil itu mencetak gol lewat sundulan yang mengarah ke pojok kanan gawang Pepe Reina.

Skor 2-1 untuk keunggulan Lazio atas Roma bertahan hingga babak pertama usai.

Di babak kedua pertandingan berjalan semakin sengit. Lazio dan Roma bergantian melakukan tekanan ke pertahanan lawan.

Pada menit ke-63, Lazio menjauhkan keunggulan mereka atas Roma. Gol yang membuat skor berubah jadi 3-1 dicetak oleh penyerang sayap asal Brasil, Felipe Anderson.

Skor 3-1 untuk keunggulan Lazio tidak bertahan lama. Roma yang terus melancarkan tekanan mendapatkan hadiah penalti setelah Nicolo Zaniolo dilanggar Jean-Daniel Akpa Akpro di kotak penalti.

Jordan Veretout maju sebagai eksekutor tendangan penalti. Meski arah tendangannya bisa dibaca Reina, bola yang ditendang Vereout berhasil masuk ke gawang dan membuat skor jadi 2-3.

Roma mendapatkan beberapa peluang lain setelah gol Vereout. Namun, peluang-peluang tersebut tidak mampu dikonversi jadi gol oleh Roma dan membuat skor 3-2 untuk kemenangan Lazio bertahan hingga babak kedua usai.[prs]